

Was ist das ChorForum Essen?

Die ehemalige katholische St. Engelbert Kirche im Essener Sternviertel in unmittelbarer Nähe des Aalto Theaters wird seit Anfang 2007 vom Bistum Essen nicht mehr als Kirchenraum genutzt.

2011 zog Alexander Eberle - damals noch Chordirektor am Essener Aalto-Theater - mit dem von ihm gegründeten ChorForum Essen e.V. in die Räumlichkeiten ein. Der gemeinnützige Verein ChorForum Essen setzt sich für die Förderung der Chor- und Musikarbeit in der Stadt Essen ein.

Nach umfassenden Renovierungs- und Umbauarbeiten, die jedoch nie die ursprüngliche Nutzung des Gebäudes als Kirche aus den Augen verloren haben, wird der Kirchenraum vom ChorForum Essen als Aufführungs- und Veranstaltungsraum für ca. 400 Personen genutzt. Im Untergeschoss befinden sich weitere kleinere Veranstaltungs- sowie Proben- und Arbeitsräume für die unterschiedlichsten Ensembles und Chöre der Stadt, das Folkwang Kammerchester, die German Silver Singers und die Tanzabteilung der Folkwang Musikschule, um nur einige Nutzer unserer Räume zu nennen.

Das ChorForum Essen bietet allen Bürgern, Firmen, Gruppen und Vereinen an, die Räume für Veranstaltungen zu nutzen.

Zu Beginn des Jahres 2015 wurde die Stiftung ChorForum Essen gegründet und ist in dieser neuen Rechtsform als Eigentümerin des Kirchengebäudes St. Engelbert verantwortlich für die nachhaltige Weiterführung der Arbeit des ChorForum Essen.

[Sprechen Sie uns an!](#)

Vorstand

Alexander Eberle // künstlerischer Leiter



Chordirektor Alexander Eberle ist der Initiator des gemeinnützigen Vereins ChorForum Essen e.V. mit dem Satzungszweck der Förderung der Chorarbeit in der Stadt Essen.

Seit 2011 realisiert der Verein das ebenfalls von Alexander Eberle entwickelte Konzept eines Essener

Chorhauses in der denkmalgeschützten ehemaligen katholische Kirche St. Engelbert.

Nora Meyer-Galow // 2. Vorsitzende

Sponsoring, Fundraising & Drittmittelakquise

Kontakt:

n.meyer-galow@chorforum-essen.de

Werner Giese // Schatzmeister

Text folgt...